



PUBLIRREPORTAJE

# “ Congreso Nacional de Ufología ”

Sin duda un titular bombástico que coparía casi todos los informativos. No se asuste, solo fue para comenzar a retratar lo que fue la jornada en la **Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM)** el sábado 20 de abril. En esta casa de estudios se dieron cita algunos ufólogos como: **Cristian Riffo, Rodrigo Fuenzalida y Marcelo Moya**, además del Académico de Ingeniería en Gestión Turística, el Sr. **Andrés Sarmiento**, profesor de la mencionada Universidad. También participaron,

**Freddy Alexis, Sergio Sánchez**, escritor y abogado, Francisco Ortega, escritor, el comunicador, **Juan Andrés Salfate** y **Silvia Kliche** del Uruguay. Marcelo Moya abrió los fuegos, cuya exposición se basó en casos explicados e imágenes que –por ahora– están en fase de investigación. Fue, prácticamente, un paseo educativo, porque pudo mostrar algunas confusiones que –al ojo inexperto– pasarían desapercibidas. Luego vino Andrés Sarmiento con algunos puntos de vista relativos a lo que es el tu-

rismo ufológico, dando a entender que es posible el realizar rutas bien proyectadas para lo que es esta temática ovniológica. Sergio Sánchez, daría catedra de como se ha gestado la ufología durante estos 77 años de lo que ha sido la “era moderna” de los ovnis. La tarde caía para dar paso al Sr. Cristian Riffo, ufólogo de la ciudad de La Serena, que entregó pormenores de lo que ha sido la apertura del Museo Ovni en la citada ciudad de la cuarta región. Un lugar que a varias personas le parece muy atractivo porque reúne cosas relacionadas con el tema que nos convoca, es como una ayuda para recordar situaciones ocurridas tanto en nuestro país como en el extranjero. El siguiente turno sería para la ufóloga uruguaya, Silvia Kliche, quien habló de su presunto contacto con entidades alienígenas, sin duda un tema discutible. La programación continúa con Francisco Ortega, que habló de experiencias, sobre todo una que llamó bastante la atención. Era sobre un científico que viajaba con otras personas



en una camioneta, uno de ellos logra observar una luz que venía acompañándolos, una situación increíble. A posterior vino Freddy Alexis junto a Juan Andrés Salfate, quienes abordaron la posible “comunicación” con entidades en estados alterados de conciencia. Rodrigo Fuenzalida, hizo referencia a la “luz mala” o anchimallén. Algo de

esto aparece también en unos de los capítulos del libro **“Ovnis desde Chile”** de Editorial Digital. En medio de todo vendría un homenaje a quien fuera y es parte fundamental en la ufología nacional. Nos referimos al Sr. **Pablo Petrowitsch**, pionero, junto a otros ufólogos en los sesenta, de llevar adelante un comité de recopilación y

estudios, todo esto originado en la oficina de meteorología de Chile. La comisión se destaca a su vez por dar a conocer casos chilenos en Estados Unidos. El cierre del conversatorio estuvo a cargo de **Catalina Carrasco**, “yukimey” en redes sociales. Finalizaba así una entretenida tarde en la cual, los ovnis, bajaron para deleitar a la audiencia.

